

## <u>Historique</u>

En janvier 2010, sept passionné(e)s de photographie de la Ville de Laval au Québec se réunissent et fondent le CLUB PHOTO LAVAL, un club dédié aux photographes amateurs.

L'objectif de ce groupe de fondateurs est de mettre sur pied un club photo ayant comme philosophie de favoriser le développement d'une pratique puriste de la photographie par le perfectionnement des habilités à la prise de vue.

Conférences, ateliers, concours, jugements, défis, sorties, voyages, expositions sont au menu des activités du Club.

C'est en septembre 2010 que le CLUB PHOTO LAVAL tient la première soirée officielle de ses membres. De septembre à mai, les amateurs de photographie se réunissent hebdomadairement au sous-sol du presbytère de l'Église St-Vincent-de-Paul à Laval, et ce pour les deux premières années d'activités du Club.

En septembre 2012, le CLUB PHOTO LAVAL choisit de déplacer ses réunions hebdomadaires au Centre Communautaire Champfleury (à l'école L'Envolée puis au pavillon Le Toucan). C'est le début d'une collaboration de nature photographique avec l'Association des Résidents de Champfleury.

En mars 2020, la situation sanitaire pandémique oblige le Club à poursuivre ses activités en mode virtuel. Tout en suivant les règles en vigueur, le Club continue à organiser diverses sorties de groupe dans le but d'entretenir les liens sociaux avec ses membres.

Depuis sa fondation, le CLUB PHOTO LAVAL prône toujours la même philosophie de perfectionnement des habilités à la prise de vue. Les retouches majeures et les montages photographiques en post-production ne sont pas valorisés au sein de l'organisation.

Depuis ses débuts, le Club a offert à ses membres plus de 120 conférences présentées par plus de 60 photographes dont certains de haut calibre tels que Guy Boily, Bernard Breault, Lucie Gagnon, Michel Proulx, Serge Froment, Sophie Thibault.

Divers voyages comme ceux à New York City. É.U., à Ausable Chasm, NY, É.U. et à L'Anse St-Jean, Charlevoix, Qc ont été organisés pour le bénéfice de ses membres. Les membres du Club ont pu aussi présenter leurs photos version 'imprimées' lors d'expositions publiques.

Membre de la Société pour la Promotion de la Photographie au Québec (SPPQ) depuis ses débuts, le CLUB PHOTO LAVAL a joint l'Association Canadienne d'Art Photographique (ACAP) en 2022.

Depuis l'automne 2022, le CLUB PHOTO LAVAL est un OBNL reconnu par Ville de Laval

Les membres du Conseil d'administration Club Photo Laval Septembre 2024